

## MUSICAL

# Kleine Darsteller – großer Auftritt

Kinderchor der Waldkirche Planegg begeistert mit seinem Auftritt

VON MIRIAM  
PIETRANGELI-ANLKERMANN

**Planegg** – In der Waldkirche fand jetzt ein eher ungewöhnlicher Familiengottesdienst statt – und zwar ein musikalischer. Unter der Leitung von Sabine Herrmann haben fünfzehn Kinder in den letzten Monaten das biblische Kindermusical „Die Hochzeit zu Kana“ eingeübt. Diese Geschichte steht im Johannes-evangelium und gilt als Wundererzählung aus der Bibel. Es ist das erste von sieben Wundern, das Jesus vollbringt. Bei besagter Feierlichkeit geht der Wein zur Neige, und Jesus verwandelt das Wasser aus den Krügen in Wein.

Das Stück stammt aus der Feder von Hella Heinzemann und war ihr erstes Musical für Kinder. Pfarrer Bernhard Liess merkte zu Beginn des musikalischen Gottesdienstes an, dass Gott nicht nur durch Worte zu uns spricht, sondern auch mittels der Musik. Nach der Eröffnungsrede des Geistlichen fingen die Kinder mit ihren schönen Stimmen sogleich an, im Chor das Lied „Heut' ist ein Fest“ zu singen. Begleitet wurden Sie von Sabine Herrmann am E-Klavier, von Kathrin Scherzer an der Violine und Stephanie Kocher an der Viola.

In der nächsten Szene sprachen Vater, interpretiert von Vivien Greiner, und Sohn, gespielt von Leon Kaltner, miteinander. Sie waren gerade auf dem Weg zur Hochzeit, und der Vater erzählte dem



**Die pure Spielfreude sprang auf die Kirchgänger über:** In dieser Szene stellten sich die Musiker (v.l.: Ellinor Draf und Caecilia Kocher) dem Brautpaar (Anna Baader und Rabea Bartelmus) sowie den anderen Gästen und Mitwirkenden vor.

FOTO: DAGMAR RUTT

Sohn, dass auch Tante Maria, gespielt von Annika Frenck mit ihrem Sohn Jesus, interpretiert von Henry Greiner, zum Fest eingeladen sind. Der Junge erwiderte, dass Jesus ganz anders als seine Brüder sei und er ihn „ganz besonders nett“ fand. Der Chor stimmte daraufhin das „Geschenkelied“ und das Lied „Jetzt ist er da“ an.

Der Zeremonienmeister,

souverän dargeboten von Jakob Wöhrle, hielt eine Rede und erzählte den anwesenden Gästen, dass sich auch der Wanderprediger Jesus unter den geladenen Gästen befand. Das Fest war in vollem Gange, als plötzlich Unruhe entstand. Es stellte sich heraus, dass der Wein aufgebraucht war. Jesus verwandelte nun das Wasser in Wein. Nur seine Jünger, gespielt von Julien und John

Greiner, und der Vater mit seinem Sohn bemerkten das vollbrachte Wunder. Nun kamen auch die letzten geladenen Gäste zur Hochzeitsfeier. Onkel Ali, charakterisiert von Florentine Draf, und seine Tochter Salome, dargestellt von Sonja Renner, wurden herzlich vom Brautpaar empfangen und alle Kinder sangen zusammen das „Lied der Karawane“. Das „Lied der Jün-

ger“ ging noch einmal mit der Strophe „Das war erst der Anfang, wir werden es sehen: Wo Jesus ist können Wunder geschehen“ auf das vollbrachte Wunder ein.

Abschließend sangen alle beteiligten Kinder das fröhliche Lied „Das war ein Fest“. Die eingängigen Singstücke, unter anderem „Heut ist ein Fest“, „Hochzeitsfest, ein Riesenspaß“ oder auch „Lied der

Karawane“ luden zum Mitwippen ein. Der Kinderchor sowie die einzelnen Solisten setzten dabei die Lieder stimmlich und szenisch gekonnt um. Auch die einfachen, aber einfallsreichen Kleidungsstücke und Accessoires waren ein Blickfang. Den Kindern merkte man ihre Spielfreude an und diese Freude sprang wiederum auf die Kirchgänger über.

## IHRE REDAKTION

Andreas Huber  
Tel. (089) 893 56 59 15  
Fax (089) 893 56 59 10  
kultur.lk-wuermtal@merkur.de

AKTUELLES  
IN KÜRZEGROSSHADERN  
Faschingsparty  
mit den Rockbits

Die Würmesia veranstaltet am Samstag, 6. Februar, eine Faschingsparty anlässlich ihres 66. Jubiläums. Los geht's um 18 Uhr im Großhaderner Waldheim. Für ordentlich Stimmung sorgt ab 20.30 Uhr die Gräfelinger Band „Rockbits“. Karten im Vorverkauf zum Preis von 14,75 Euro gibt es im Internet auf [www.wuermesia.de/event/faschingsparty66/](http://www.wuermesia.de/event/faschingsparty66/). An der Abendkasse kosten die Karten 19 Euro.

GRÄFELING  
Sonntagskino  
im Filmeck

Im Sonntagskino, das die „Grägs“ (Gräfelinger Gelegenheitsschreiber) im Filmeck Gräfelting veranstalten, läuft an diesem Sonntag, 31. Januar, „Chocolat“ nach dem Roman von Joanne Harris. Darsteller sind unter anderen Juliette Binoche und Johnny Depp. Der Eintritt beträgt 6 Euro. Beginn der Vorstellung im Filmeck, Bahnhofplatz 1, ist um 11 Uhr. Anschließend findet, passend zum Film, ein Schokoladenessen und -trinken in der Confiserie Fesl statt.

mm